



¿Qué es el Día Internacional de la Familia?

Celebrado el 15 de mayo de cada año, el Día Internacional de la Familia fue establecido por las Naciones Unidas en 1993 como una forma de concienciar sobre los problemas a los que se enfrentan las familias en todo el mundo.

La ONU también utiliza el Día Internacional de la Familia para reconocer que las estructuras familiares han sufrido muchos cambios debido a factores sociales, económicos y demográficos. Este acontecimiento anual permite poner de relieve el importante papel que desempeñan las familias en las comunidades y plantear cuestiones que pueden afectarles.

La ONU organiza y promueve diversas actividades, talleres, artículos periodísticos y programas de televisión. También se anima a las escuelas y centros educativos a que participen y observen el día.

Más info en: <https://www.un.org/en/observances/international-day-of-families>

Día Internacional de Concienciación sobre los objetivos de Desarrollo Sostenible para las Familias desde AELFA-IF

AELFA-IF se une a la celebración de este día para visibilizar la necesidad de investigación y práctica basada en la evidencia en materia de comunicación que contribuya a **mejorar la calidad de vida de personas, familias y su entorno**, uniéndose a los demás colectivos que trabajan por los Derechos de la Comunicación.



<https://www.ivi.uk/blog/what-are-the-different-types-of-families/>